



大城 真孝 議員

県道128号線の町道移管はどうなっているか

答 移管は調整中である

問 区画整理地内県道128号線について、町道への移管はどうなっているか。

町長 県は県道128号線の照屋十字路から津嘉山十字路までの全区間を移管したいとの要望である。土地区画整理事業区域編入の同意を受けた津嘉山中央線から津嘉山十字路までの部分移管の廃止については調整中である。

問 区画整理部分に関しては、県道128号線区域内の分は国道507号に換地されていると思う。今でも調整中というのは疑問である。説明して頂きたい。

町長 県道128号線についても認定された道路なので廃止するのもやはり協議を行ってからしかできない。今のところ現状復旧している状況である。

津嘉山公園整備計画を問う

問 平成28年3月定例会で、津嘉山公園は平成30年度末までに完成を予定していると答弁している。完成はいつか。施設整備計画どおりか。

町長 施工期間を平成30年度完了としていたが、現在、県と事業期間の変更を調整しており、平成33年度完成を予定している。

問 夜間照明も整備できる予定か。

町長 夜間照明についても当初の計画どおり設置する。ただし、当初計画していた水銀灯になるとかなり電気料がかかるので、省エネタイプのLED電球に変更して、当初の計画どおり配置、整備する。



津嘉山北土地区画整理事業位置図

一般質問 大城 真孝 議員

※記載内容は質問議員が要約し、広報委員で編集しており、全文は議会事務局やHP、図書館で確認できます。